

Noticaribe

EN REUNIÓN CON CRISTINA TORRES, LAURA BERISTAIN AFIRMA QUE NO SE DEDICARÁ A LA 'CACERÍA DE BRUJAS', SINO A GOBERNAR

Por Saraí Santillán

PLAYA DEL CARMEN, MX.- Este día durante la reunión que sostuvo la presidente municipal electa, Laura Beristain Navarrete con Cristina Torres Gómez, aseguró que se dedicará a gobernar y no a la cacería de brujas, ya que el municipio requiere atención inmediata.

Luego de que Torres Gómez asegurara que su gobierno deja finanzas sanas, a Beristain Navarrete, se le preguntó si haría denuncias en caso de encontrar irregularidad, por lo que respondió que espera "que no suceda, tendrán que trabajar en ello. Mi trabajo va a ser gobernar, o me pongo a cazar brujas o me pongo a gobernar, y la verdad es que no, apenas y voy a tener tiempo de gobernar este amplio municipio que tiene bastantes necesidades, y le vamos a dar soluciones, seguramente a algunos temas."

Durante sus palabras a medios de comunicación, la presidente municipal electa, a un mes de que tome posesión del gobierno en este municipio, advirtió que desea no encontrarse "bombas en el futuro próximo", haciendo referencia a posibles irregularidades que pudieran presentarse.

Por su parte, la presidente municipal actual informó que se siente satisfecha, al asegurar que en Solidaridad "tenemos ya la última calificación de HR Ratings y de nuevo mejoramos. Sin haber aplicado una estricta disciplina financiera no sería posible ni la obra pública, ni todas las acciones que se han realizado, fue fundamental hacer este tipo de acciones para hoy entregar un municipio en el que no vamos a ver desfilar camiones de basura, ni patrullas, la ciudad no se está cayendo de basura, ni de servicios".

En este proceso de entrega y recepción, además de la presencia de los titulares de las diferentes direcciones municipales, se contará con el apoyo del Consejo Coordinador Empresarial de la Riviera Maya, que a través de su representante María Elena Mata Pineda estuvo presente en este acto protocolario, quien señaló la importancia de que la ciudadanía y el sector empresarial participen activamente en la gestión de la nueva administración. **(Noticaribe)**